

～3才から楽しめる～
モビリティのテーマパーク『鈴鹿サーキット』

7月10日（日）

スズカの夏から元気を発進！！
「バットのエネルギー海賊団」、「アクア・アドベンチャー」が7月9日にOPEN！！

子ども達とエネルギー海賊団が元気いっぱいに水遊び

鈴鹿サーキット 2011年夏のイベント「バットのエネルギー海賊団」とプール「アクア・アドベンチャー」が7月9日（土）にオープンしました。

9日（土）、10日（日）のオープン最初の週末には、イベント、プールともに多くのお客様にお楽しみいただきました。

プールでの水中玉入れやエネルギー海賊団との水遊びには人気が集まり、たくさんの子ども達が海賊団と水鉄砲やミストが立ち込める海賊団基地での水遊びを楽しみました。

この夏のイベントは9月11日（日）までの土、日、祝と8月11日（木）、12日（金）に開催されます。※7月30日（土）、31日（日）、8月20日（土）、21日（日）を除く

＜園内イベントの様子＞



アクア・アドベンチャーでの水中玉入れ



水のエンターテイメント「バットのエネルギー海賊団」



ミストが出るバットのエネルギー海賊団秘密基地での水遊び



バットのエネルギー海賊団パレード

【本ご案内に関するお問合せ先】

株式会社モビリティランド 鈴鹿サーキット 広報・宣伝販促室 中森・上野 TEL059-378-5101

本ご案内で使用している写真はメディア専用ページにデータがございます。<https://app.mobilityland.co.jp/media/>
※メディア専用のため一般の方へのご案内はご遠慮ください。 [ID:media／パスワード:mobi3278]